



ききょう

9 月 号



校長室の風景

元気な姿 学校に戻る！

長い夏休みが明け、生徒の元気な姿が学校に戻ってきました。夏休み中、大きな事故や怪我もなく過ごすことができたことに感謝申し上げます。久しぶりに見る生徒たちの姿や表情に、成長の跡が感じられます。

今年は、猛暑の中夏休みを迎え、すぐに郡市総合体育大会並びに県総合体育大会が実施されました。生徒たちは暑さに負けず粘り強い

試合を繰り広げました。団体戦、個人戦ともに数多く県大会へ出場し、その戦いぶりは立派でした。県総合体育大会において、卓球男子団体が1回戦シード校を撃破すると、その勢いを維持し準決勝へ進出しました。3位入賞を果たすなど、その戦いぶりは見事でした。吹奏楽部は、県吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、その後実施された選考会において、見事、東関東大会への切符を手に入れました。

大会等を振り返ってみると、各部活動ともに立派な成績を残しました。毎日の練習をしっかりと行っているからの結果です。地道に取り組む本校生徒の素晴らしさを感じました。この夏を境に、多くの部活動では代替わりとなります。地道に取り組む素晴らしさをしっかりと引き継いでもらいたいと願っています。

最後に、2学期始業式において3点話をしました。

- 1、「思いやりの心」をもった生活。人と人をつなぐのは心である。心と心の触れ合いを通し、思いやりの心を高めてほしい。
- 2、「自立」から「自律」へ。自分のことは自分で行う「自立」から、自分自身をコントロールする生活「自律」を目指し生活をしてほしい。
- 3、「ワンステップアップ」の充実。自分の目標を前に進めることが自分を伸ばすことになる。一步改善・一步向上（ワンステップアップ）を念頭に継続した取り組みをお願いしたい。

充実した実りの多い秋を迎えられるよう、教育活動を進めて参ります。今学期も何卒よろしく願いいたします。



【2学期始業式】

☆ 吹奏楽部 東関東大会へ出場！

吹奏楽部は、7月30日（月）に行われた県吹奏楽コンクールで金賞を受賞しました。その後、8月5日（日）実施された選考会において東関東大会への出場を手に入れました。今年は栃木県での開催となります。9月22日（土）、宇都宮市文化会館での開催となります。吹奏楽部の皆さんの活躍を期待します。



☆ 郡市総合体育大会

多くの部活動が県大会出場！

郡市総合大会（7月21～23日）の結果は下記のとおりです。

（個人は県出場者、氏名（敬称略））

野球部	県少年野球出場	サッカー一部	3位（県出場）
バレーボール部	準優勝（県出場）		
ソフトテニス部	女子団体決勝トーナメント1回戦敗退		
卓球部	男子団体 3位（県出場）		
	女子団体 3位（県出場）		
	男子個人 14位大関 16位小室 17位関塚		
	18位廣木 19位矢野		
	ダブルス 4位矢野・浦井 5位大関・関塚		
	11位廣木・菱沼 13位賀川・富田		
	女子個人 5位大澤 13位武田 18位河又		
	ダブルス 7位大澤・近澤 8位磯・石崎		
	10位磯・新山		
1年生大会	女子個人 優勝 仲島 準優勝 武田		

※1年生大会は、地区大会のみ

剣道部	男子団体 3位（県出場）		
	女子団体 3位（県出場）		
	男子個人 16位高橋		
	女子個人 3位関澤 16位今井		
柔道部	男子団体 5位		
	男子個人 優勝佐藤		
	女子個人 優勝小島		

☆ 県大会 健闘光る 茂木中

卓球男子団体3位 少年野球3位

上位入賞者及び団体の結果は下記のとおりです。（敬称略）

特設陸上部	1年女子 800m 決勝 7位 古内心琴		
野球部	準決勝 2-4 大田原中	3位入賞	
サッカー一部	1回戦 0-3 豊郷中		
バレーボール部	2回戦 0-2 瑞穂野中		
卓球部	男子団体 準決勝 0-3 真岡中（代表決定 0-3 益子中）	3位入賞	
	女子団体 2回戦 1-3 若松原中		
剣道部	男子団体 1回戦 藤岡一中		
	女子団体 1回戦 1-2 鬼怒中		

☆ ディエゴ先生着任

ジェームズ先生が、都合により1学期でお辞めになりました。その後任に、ディエゴ先生が着任しました。日本に来て日は浅いですが、片言の日本語を話すなど意欲的です。先生との触れ合いを通して、様々なことを学んでほしいと願っています。



